

MANUEL CAMPOS



[FR]

Au Portugal, Manuel Campos fait partie des artistes majeurs de la nouvelle scène. Il est suivi par des milliers de fans et enchaîne les concerts et émissions tv. Il incarne pour beaucoup le symbole d'une jeunesse déterminée et ambitieuse.

Après avoir conquis ce public portugais si cher à son cœur, Manuel a pour ambition d'exporter sa musique, son style et sa fraîcheur en France et dans les autres pays.

Son succès au Portugal a amené le label EGT à s'intéresser au talent de ce jeune artiste auteur, compositeur & interprète. Un contrat signé, et le voilà en studio pour écrire, composer, et réaliser son premier album en Français prévu au Printemps prochain.

Le premier extrait "J't'aime déjà" est déjà annoncé comme un hit (entré directement en programmation sur Radio Latina, la radio n°1 du son latino en France). Mélodie imparable, lyrics percutantes.

Un single qui donne la tonalité d'un album d'une redoutable efficacité.

[UK]

In Portugal, Manuel Campos is one of the major artists of the new music scene. He is followed by thousands of fans and goes from concert to concert and TV show to TV show. For many, he embodies the symbol of a determined and ambitious youth.

After conquering this Portuguese audience so dear to his heart, Manuel has the ambition to export his music, his style and his freshness in France and in the other countries.

His success in Portugal led our label to be interested by the talent of this young artist, author, composer & performer. A signed contract and he is now in our studio writing, composing and recording his first album in French (out next Spring).

The first single "J't'aime déjà" is already announced as a hit (directly broadcasted on Radio Latina, the n°1 radio for the Latino sound in France).

Successful melody, punchy lyrics

A single that sets the tone of a promising album.